

# La tournée de la Ligue de foot est passée par Lille et repasse à Hellemmes

De Château-Thierry dans l'Aisne à Bray-Dunes dans le Nord, la Ligue de foot fait le tour des Hauts-de-France pendant la période estivale. Elle a fait étape à Lille-Sud. Et pose ses valises aujourd'hui à Hellemmes.

Quentin Bral | 19/07/2018

Partager Twitter



La Ligue de football des Hauts-de-France (LFHF) a trouvé la solution pour que le foot ne se fasse pas oublier pendant les vacances d'été : faire le tour de notre région avec des ateliers sportifs. Commencée le 10 juillet du côté de Roncq, cette tournée compte plus de 33 dates. Elle était présente ce mardi à la Halle de glisse à Lille. Ce jour-là, âgés de 5 à 19 ans, les participants se rassemblent autour de leur passion et incarnent leurs joueurs préférés. Pauline Cousin, responsable à la LFHF apprécie, avec un grand sourire : « *Les jeunes ont des étoiles dans les yeux. On le ressent d'autant plus avec cette période de coupe du monde. On a plein de petits Griezmann et Pogba avec nous, l'ambiance est magique !* ».

L'engouement est sans précédent : chaque atelier reçoit entre 200 et 300 jeunes passionnés. Ce rassemblement est l'occasion pour la ligue de sensibiliser ces footballeurs en herbe. Ils apprennent alors, à travers des exercices ludiques et, selon leur âge, à avoir les bons gestes (techniques bien évidemment) vis-à-vis du vivre ensemble ou encore du respect de l'environnement. La LFHF prend le relais des clubs : « *Ils travaillent toute l'année. Leur investissement est impressionnant et ne fait que renforcer notre collaboration. Les clubs méritent bien ces deux mois de vacances.* ». Cette initiative, accessible sans inscription, permet de véhiculer une image responsable et citoyenne de la culture foot auprès des jeunes. La tournée s'arrête à Hellemmes ce vendredi 20 juillet, de 10 h à 17 h 30, au complexe Cornette.

Toutes les dates sur : <https://lfhf.fff.fr/simple/ca-demarre-dimanche/>